

## Fédération Santé et Action Sociale

## Communiqué de presse

98/20

Montreuil, le 16 novembre 2022

## Pour l'UFMICT-CGT, les internes ne peuvent être la variable d'ajustement de la crise de notre système de santé

L'UFMICT-CGT apporte tout son soutien à la mobilisation des internes du 17 novembre 2022 à Paris.

L'UFMICT demande qu'une véritable attention soit portée aux revendications des internes en médecine concernant leurs rémunérations, leurs conditions de travail et la réforme de leurs études.

La lutte contre les déserts médicaux ne passera pas par l'affectation de force des jeunes médecins dans ces territoires.

L'effondrement de l'hôpital public et de notre système de santé nécessite d'autre choix politiques axés autour d'un grand service public de la santé et de l'action sociale répondant aux besoins de la population dans tous les territoires.